

**Rencana Pelaksanaan Pembelajaran (RPP)
Siklus Akuntansi Perusahaan Dagang**

Sekolah	: SMA Negeri 1 Panyabungan Utara	Materi Pokok	: Tahap Pencatatan Akuntansi Perusahaan Dagang
Kelas/Semester	: XII/2	Pertemuan ke-	: 3
Mata Pelajaran	: Ekonomi	Alokasi Waktu	: 10 menit

A. Tujuan Pembelajaran

Setelah membaca materi, peserta didik mampu mencatat transaksi keuangan ke jurnal khusus dengan benar.

B. Sumber Belajar

1. Buku Siswa Ekonomi Untuk SMA/MA Kelas XII Kurikulum 2013 Yudhistira.
2. Buku Siswa Ekonomi Untuk SMA/MA Kelas XII Kurikulum 2013. Erlangga.

C. Kegiatan Pembelajaran

Kegiatan	Deskripsi	Alokasi Waktu
Pendahuluan	Guru melakukan presentasi, menyiapkan alat dan buku, memberikan motivasi agar peserta didik siap dan semangat belajar. Guru mengulas materi pertemuan sebelumnya secara singkat mengenai karakteristik perusahaan dagang dan transaksi pada perusahaan dagang.	3 menit
Kegiatan Inti	Mengawali pembelajaran guru memberi tahu bahwa berdasarkan transaksi-transaksi pada perusahaan dagang, peserta didik dapat membuat jurnal khusus. Ada empat jurnal khusus, yaitu jurnal pembelian, pengeluaran kas, penjualan, dan penerimaan kas. Peserta didik membaca materi dan mendiskusikan mengenai jurnal pembelian, pengeluaran kas, penjualan dan penerimaan kas. Peserta didik diberikan kesempatan menjawab soal-soal dengan teman satu meja. Peserta didik dapat melihat pada buku untuk menganalisis pencatatan akuntansi tersebut Guru memberikan kesempatan peserta didik untuk menjawab soal-soal yang telah dikerjakan. Peserta didik dimotivasi agar selalu bersikap teliti dan cermat.	5 menit
Penutup	Guru memberikan umpan balik terhadap kegiatan tanya jawab yang dilakukan peserta didik dan meluruskan jawaban yang kurang tepat Refleksi dan Konfirmasi Guru dan peserta didik bersama-sama menyimpulkan materi pada pertemuan hari ini.	2 menit

D. Asesmen/Penilaian

1. Penilaian sikap : lembar pengamatan
2. Penilaian pengetahuan : tes tertulis
3. Penilaian ketrampilan : penugasan mengerjakan soal



Rumbio, 18 Juli 2021
Guru Mata Pelajaran

(Signature)
Perawaty Siregar, S.Pd
NIP. 19781027 200904 2 001